



Communiqué de Presse

Département des Pyrénées-Orientales

Perpignan, le 10 septembre 2019

Madame Hermeline Malherbe, Présidente du Département des Pyrénées-Orientales, se rendra mercredi 11 septembre à **18 h 30** à l'**inauguration d'un nouveau bâtiment pour l'accueil des enfants de 2 à 10 ans, à Saint-Féliu d'Amont.**

La communauté de communes Roussillon Conflent et la mairie de Saint-Féliu d'Amont ont décidé de construire un bâtiment comprenant un restaurant scolaire, un accueil périscolaire et extrascolaire et une salle de calse supplémentaire (maternelle).

Le Département des Pyrénées-Orientales a aidé le projet à hauteur de 150 000€ grâce à son programme d'aides au développement des équipements structurants.

Lieu : Ecole communale, rue Prévert à St Féliu d'Amont.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90

Espace Presse : leDépartement66.fr